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Во вторник, 27 июля, руко-
водство ОВД по городскому 
округу «Город Лесной» встре-
чалось с представителями 
средств массовой информа-
ции: газет «Радар» и «Вест-
ник», студии ТВ «Спектр-
МАИ», интернет-портала 
Lesnoy.info. По традиции  
краткий отчет о показате-
лях служебной деятельности  
представил полковник мили-
ции Владимир ЮВКОВЕЦКИЙ, 
начальник ОВД по городскому 
округу «Город Лесной»:

- В первом полугодии текущего 
года отделом внутренних дел обе-
спечен контроль оперативной об-
становки на обслуживаемой терри-
тории. Осуществлены мероприятия 
по переподчинению отдела внутрен-
них дел с 1 июля текущего года глав-
ному управлению внутренних дел по 
Свердловской области. 

В первом полугодии текущего года 
в отдел внутренних дел поступило 
3239 заявлений, сообщений и иной 
информации о происшествиях, что 
на 38 процентов больше, чем за ана-
логичный период прошлого года. При 
этом число зарегистрированных пре-
ступлений сократилось на 11,4 про-
цента – с 306 в 2009 году до 271. В 
том числе: преступлений против соб-
ственности – на 10,8 процента – со 
184 до 164, против личности – на 15 
процентов – с 54 до 46. За 6 месяцев 
на обслуживаемой территории не за-
регистрировано убийств и изнасило-
ваний. Более половины преступле-
ний против собственности – 56 про-
центов – составляют кражи чужого 
имущества: их совершено 92. На 80 
процентов – с 5 до 1 – сократилось 
число разбоев, на 7,7 процента – с 
13 до 12 – число грабежей. В то же 
время возросло число зарегистриро-
ванных фактов мошенничества – на 
140 процентов – с 15 до 36 престу-
плений и вымогательств – на 75 про-
центов – с 4 до 7. 

Сотрудниками отдела внутрен-
них дел выявлено 20 преступлений 
в сфере противодействия незакон-
ному обороту наркотических и психо-
тропных веществ, из них 13 – по фак-
там сбыта. 

Количество преступлений, совер-
шенных на улицах обслуживаемой 
территории, снизилось на 7,8 про-
цента – с 51 до 47. На 7,7 процен-
та сократилось число преступлений, 
совершенных в состоянии алкоголь-
ного опьянения. 

В то же время в оперативно-
служебной деятельности отдела вну-
тренних дел имеются недостатки: 
почти на 60 процентов – с 79 до 32 – 
сократилось число выявленных пре-
ступлений экономической направ-
ленности. Число раскрытых престу-
плений сократилось на 4,6 процен-
та – с 214 до 204. В то же время об-
щая раскрываемость преступлений 
составляет более 77 процентов. 

На 8,7 процента возросло число 
преступлений, совершенных несо-
вершеннолетними, – с 23 до 25. На 
50 процентов – с 16 до 24 – возросло 
число преступлений, совершенных в 
группах, в том числе – с участием не-
совершеннолетних. 

В целом деятельность отдела вну-
тренних дел за первое полугодие 
оценивается положительно.

Наталья ФРОЛОВА, газета «Ра-
дар»: – Владимир Анатольевич, 
что-либо изменилось в структуре 
ОВД города Лесного, в его зада-
чах и функциях в связи с его пере-
подчинением? И есть ли уже чет-
кое понимание, в каком направле-
нии далее будет двигаться рефор-
ма МВД?

Владимир ЮВКОВЕЦКИЙ: – В 
целом с момента переподчинения 
отдела задачи и цели, которые ста-
вились перед нами, в принципе оста-
лись те же самые, ничего абсолютно 
не изменилось. Руководители отдела 
переназначены на свои должности, в 
настоящий момент ни один сотруд-
ник отдела по сокращению не уво-
лен. В целом отдел внутренних дел – 
частица МВД, которая будет задей-
ствована во всех преобразованиях, 
которые произойдут в министерстве. 

Многие задают вопрос: будет ли 
сокращение в этом году в отделе 
внутренних дел? Да, численность со-
става отдела внутренних дел немно-
го изменилась, потому как отдел вне-
ведомственной охраны переподчи-
нен управлению вневедомственной 
охраны ГУВД Свердловской обла-
сти, экспертно-криминалистические 
подразделения вошли в состав 
экспертно-криминалистического цен-
тра при ГУВД. Как и по всей стра-
не, до конца года мы вынуждены бу-
дем сократить 12 процентов от чис-
ла списочного состава. Но это не кос-
нется действующих сотрудников, по-
тому что на сегодняшний момент не-
комплект отдела внутренних дел по-
зволяет безболезненно провести ра-
боту по сокращению кадров, которая 
предусмотрена Указом президента 

РФ и приказами Министра внутрен-
них дел. 

Если говорить о реформе в целом, 
то мы все ждем принятия нового фе-
дерального закона «О милиции», в 
котором, по всей видимости, основ-
ные направления деятельности и бу-
дущее милиции будут расписаны. 
Что касается подписанных недав-
но президентом Дмитрием Медведе-
вым пяти законов, которые направ-
лены прежде всего на укрепление 
служебной дисциплины сотрудников 
органов внутренних дел, на оптими-
зацию работы с личным составом, – 
я думаю, что это позволит повысить 
служебную дисциплину, избавить-
ся от случайно попавших в милицию 
людей и в конечном итоге положи-
тельно скажется на результатах ра-
боты органов внутренних дел, в том 
числе – и нашего отдела.

Отвечая на вопрос Надежды КРУ-
ТИХИНОЙ (газета «Вестник») об 
уровне подростковой преступности 
в Лесном, заместитель начальника 
ОПДН капитан милиции Михаил Ко-
нюхов сказал:

- В прошлом году из специальных 
учреждений закрытого типа верну-
лись четверо несовершеннолетних, 
которые были поставлены на учет в 
отделе по делам несовершеннолет-
них, и с ними проводилась профи-
лактическая работа. Данные под-
ростки были определены в учебные 
заведения, им оказывалась соци-
альная помощь. Но несмотря на это 
в марте 2010 года они вновь совер-
шили 11 преступлений. Это и дало 
подъем подростковой преступности. 
Данная группировка была разобще-
на, все ее члены привлечены к уго-
ловной ответственности. 

Отделом по делам несовершен-
нолетних в результате проведенных 
мероприятий, направленных на сни-
жение подростковой преступности в 
городе, удалось замедлить динами-
ку роста – в июне 2010 года несовер-
шеннолетними совершено 1 престу-
пление, тогда как в июне 2009 года – 
5 преступлений. В летний период 
инспектора ОПДН проводят профи-
лактически беседы в оздоровитель-
ных лагерях, таких как «Солныш-
ко», в лагерях при общеобразова-
тельных школах, в Центре детского 
творчества, в Детском подростковом 
центре. Также сотрудниками ОВД на 
территории города проводятся рей-
ды различной направленности и про-
филактические мероприятия. Я на-
деюсь, что благодаря совместным 
усилиям у нас будет снижение под-
ростковой преступности.

Анна НИЦЕНКОВА («Спектр-
МАИ»): – Много обращений посту-
пает нам в телецентр: горожане 
недовольны работой патрульно-
постовой службы. Замечают, что 
сотрудники милиции отдыхают на 
скамейках во дворах, занимаются 
посторонними делами, в то время 
как где-то, возможно, совершается 
преступление, акт вандализма… 

Владимир ЮВКОВЕЦКИЙ: – И 
меня как начальника ОВД и руко-
водство милиции общественной 
безопасности беспокоит деятель-
ность роты патрульно-постовой 
службы милиции. Наверное, граж-
дане справедливо делают замеча-
ния и нарекания в адрес сотрудни-
ков ППСМ . Однако мне бы хотелось 
обратиться ко всем жителям: если 
есть вопросы и какие-то факты, не 
надо звонить на телевидение, нуж-
но звонить в отдел внутренних дел. 
У нас круглосуточно принимают лю-

бые звонки: есть телефон доверия, 
каждый день ответственный от руко-
водства из числа заместителей на-
чальника ОВД находится на рабо-
чем месте, и мы сможем сразу при-
нять меры для устранения опреде-
ленных недостатков.  

Однако согласиться с мнением жи-
телей, что сотрудники ППСМ отсижи-
ваются во дворах, я тоже не могу. 
Приведу статистику: за первое полу-
годие 2010 года сотрудниками роты 
пресечено 1010 правонарушений, 
в прошлом году – 742. За распитие 
спиртных напитков в общественном 
месте ими привлечены 156 горожан 
против 23 в 2009 году. За появление 
в общественном месте в состоянии 
алкогольного опьянения – 675 чело-
век, почти на 20 процентов больше, 
чем в 2009 году, за мелкое хулиган-
ство – 25 жителей против 9. Сотруд-
никами роты ППСМ в текущем году 
раскрыто 13 преступлений, из них 7 – 
уличных: грабежи, повреждения иму-
щества, причинение телесных по-
вреждений. Причем данные престу-
пления раскрыты по «горячим сле-
дам». Каждые выходные после дис-
котек наряды пресекают от 2 до 5 
стычек. 

Я хотел бы еще обратиться к жите-
лям города и потому, что сами граж-
дане не всегда готовы оказывать по-
мощь сотрудникам милиции, бо-
ясь выступать свидетелями, что за-
трудняет привлечение нарушителя 
к ответственности. Мы нередко ви-
дим компании во дворах, распиваю-
щие на скамейках пиво. Это, конеч-
но, возмущает не только жителей, но 
и сотрудников милиции. Но что ка-
сается распития во дворах, парках, 
скверах и так далее пива и напит-
ков, изготавливаемых на его основе, 
хочу пояснить: в действующем зако-
нодательстве за это не предусмотре-
но наказание, так как эти напитки не 
являются запрещенными к распитию 
в указанных местах. Кодексом об ад-
министративных правонарушениях 
Российской Федерации  запрет нало-
жен только на распитие лишь в дет-
ских, общеобразовательных и меди-
цинских учреждениях, во всех видах 
общественного транспорта городско-
го и пригородного сообщения, учреж-
дениях культуры, физкультурных и 
спортивных сооружениях. Вы все 
помните празднование 65-летия По-
беды, и многие горожане заметили, 
что на стадионе «Факел» было как 
никогда мало пьяных. Но какими тру-
дами отделу внутренних дел, адми-
нистрации города и  членам добро-
вольной народной дружины удалось 
этого добиться! И вспомните, что 
творится в День города или в День 
молодежи, при достаточном количе-
стве милиции, на площадках у СКДЦ 
«Современник» или ДТМ «Юность», 
когда пьет не только молодое поко-
ление, но и взрослые. Причем ухо-
дят в таком состоянии и такое после 
себя оставляют. 

Мы готовы реагировать на критику, 
но хотели бы обратиться и ко всем 
жителям города: культура поведе-
ния должна быть на более высоком 
уровне. 

Наталья ФРОЛОВА: – В послед-
нее время размеры штрафов за 
административные правонаруше-
ния резко выросли. Это как-то по-
влияло на динамику администра-
тивных правонарушений в Лес-
ном? И как считаете, увеличение 
штрафов – это действенная мера?

Полковник Олег ХРАБРЫХ, за-
меститель начальника ОВД, началь-

ник милиции общественной безопас-
ности: 

- За прошедший период 2010 года 
сотрудниками отдельного взвода 
ДПС составлено 11168 администра-
тивных протоколов против прошло-
годних 10956. То есть количество вы-
явленных правонарушений возрос-
ло. Вместе с тем можно говорить о 
том, что с увеличением меры ответ-
ственности произошли изменения по 
видам правонарушений, совершае-
мых водителями. Так, ужесточение 
ответственности за выезд на поло-
су встречного движения в нарушение 
правил дорожного движения приве-
ло к тому, что в текущем году мы не 
имеем ни одного ДТП, связанного с 
нарушением данной статьи Админи-
стративного кодекса. На данный мо-
мент можно сказать, что увеличение 
размеров штрафов является одной 
из действенных мер профилактики 
административных правонарушений. 

Владимир ЮВКОВЕЦКИЙ: – Для 
законопослушных горожан повыше-
ние штрафов, – наверное, это се-
рьезная профилактическая мера. 
Но, к сожалению, у нас есть жите-
ли, которые неоднократно соверша-
ют административные правонару-
шения, не платят штрафы, впослед-
ствии подвергаются судом админи-
стративному аресту. Все зависит от 
воспитания и гражданской позиции 
конкретного человека.  

В последнее время в Лесном остро 
встала проблема неисполнения вла-
дельцами собак крупных пород, вла-
дельцами бойцовых собак требова-
ний к их выгулу и содержанию. Олег 
Храбрых заметил, что, действитель-
но, горожане все чаще задают со-
трудникам ОВД вопросы, связанные 
с данной проблематикой. 

- В законе Свердловской области 
«Об административных правонару-
шениях» указано, что выгул собак на 
территории населенных пунктов вне 
мест, специально отведенных для 
этого органами местного самоуправ-
ления муниципальных образований, 
без сопровождающего лица, без по-
водка и намордника, а равно неис-
полнение обязанностей по уборке 
экскрементов за животными влечет 
предупреждение или наложение ад-
министративного штрафа. Сказать, 
что работа сотрудниками милиции 
в данном направлении не ведется, –
не могу. С начала 2010 года привле-
чены 13 владельцев собак, причем 
есть такие владельцы, которые при-
влекались дважды. Здесь необходи-
мо призвать собаководов: уважайте 
окружающих, особенно детей, и со-
блюдайте законы.    

Что касается вообще исполнения 
административного законодатель-
ства, то Олег Анатольевич пояснил, 
что в первом полугодии 2010 года к 
административной ответственности 
по различным статьям привлечены 
12083 гражданина. Наиболее акту-
альными из них являются наруше-
ния по статье «Распитие алкоголь-
ной и спиртосодержащей продукции 
на улицах, в скверах, общественных 
местах» – привлечены за первое по-
лугодие 182 гражданина. За наруше-
ние тишины и покоя граждан, как то 
громкая музыка из автомобилей, в 
жилых помещениях в период с 23 до 
8 часов, за первое полугодие получи-
ли административные штрафы в раз-
мере от 500 до 1 тысячи рублей 70 
граждан (аналогичный период про-
шлого года – 40). 

Надежда КРУТИХИНА: – Некото-
рое время назад прошла инфор-

мация, что одним из сотрудников 
милиции были превышены долж-
ностные полномочия в отношении 
несовершеннолетнего и о получе-
нии взятки сотрудником службы 
участковых. Подтвердились ли 
факты правонарушений?

Владимир ЮВКОВЕЦКИЙ: – Дей-
ствительно, данные факты имели 
место.

В настоящее время в отношении 
сотрудника роты патрульно-постовой 
службы возбуждено уголовное дело 
по статье «Превышение служеб-
ных полномочий», на сегодняшний 
день решение по делу сотрудника-
ми следственного комитета при про-
куратуре не принято и говорить о ви-
новности нашего сотрудника до су-
да – рано. Что касается получения 
взятки, то сотрудниками криминаль-
ной милиции был установлен факт 
получения взятки участковым упол-
номоченным милиции, в настоящее 
время уже бывшим сотрудником ор-
ганов внутренних дел, он был задер-
жан с поличным при получении взят-
ки в размере 1500 рублей. В насто-
ящее время дело направлено в суд 
Лесного, гражданин находится под 
стражей, и меру его ответственности 
определит суд. 

Обрисовывая обстановку на доро-
гах Лесного, Владимир Ювковец-
кий пояснил:

- За первое полугодие произошло 
13 ДТП, в которых пострадало 13 че-
ловек, 3 из них – дети, причем толь-
ко в одном случае виноват в ДТП не-
посредственно ребенок. В прошлом 
году за первые шесть месяцев у нас 
в 13 ДТП пострадало 15 человек, в 
том числе – 3 детей. Однако гово-
рить, что мы стабилизировали обста-
новку на дорогах города, я не могу, 
потому что уже июль показывает, что 
обстановка осложнилась, идет рост 
пострадавших в авариях.

В этой связи руководством ОВД и 
ГИБДД принято решение об изме-
нении графика несения службы от-
дельным взводом ДПС с целью уве-
личения плотности нарядов. Кро-
ме того, в ближайшее время будут 
изменены маршруты патрулирова-
ния для охвата очагов аварийности и 
максимального приближения к шко-
лам и дошкольным учреждениям. 
Запланировано проведение целевых 
оперативно-профилактических ме-
роприятий, направленных на работу 
с участниками дорожного движения. 

Обращаюсь к водителям и пешехо-
дам, прежде всего – взрослым: будь-
те взаимовежливыми. Ведь жизнь, а 
тем более жизнь ребенка, ничем не 
восстановишь. 

Действительно ли в Лесном с 1 
августа вводится комендантский 
час для несовершеннолетних? Ком-
ментирует Владимир Ювковецкий:

- Постановлением главы админи-
страции городского округа «Город 
Лесной» от 20 июля 2010 года в со-
ответствии с Федеральным законом 
«Об основных гарантиях прав ре-
бенка в Российской Федерации» и 
законодательным актом Свердлов-
ской области установлен перечень 
мест на территории городского окру-
га, нахождение в которых может при-
чинить вред лицам, не достигшим 
18 лет. Кроме того, утвержден пере-
чень мест, в которых в ночное время 
с 23 до 6 часов в период с 1 мая по 
30 сентября и с 22 до 6 утра в пери-
од с 1 октября по 30 апреля не допу-
скается нахождение лиц, не достиг-
ших 16 лет, без сопровождения ро-
дителей, лиц, их замещающих, или 
лиц, осуществляющих проведение 
мероприятий с участием детей. На 
сегодняшний день действие данно-
го постановления не получило широ-
кого применения, руководством МОД 
ГУВД Свердловской области разра-
ботаны методические рекомендации 
по применению данных актов, в рам-
ках работы комиссии по делам несо-
вершеннолетних будет собран кру-
глый стол, где алгоритм действий, в 
том числе и сотрудников милиции, 
будет определен. После этого, когда 
жителям города будут даны соответ-
ствующие разъяснения, будем дей-
ствовать в рамках законодательных 
актов, и несовершеннолетние будут 
изыматься с улиц и передаваться ро-
дителям. На тех родителей, которые 
ненадлежащим образом исполняют 
обязанности по воспитанию детей, 
будут накладываться администра-
тивные взыскания. 

Завершая пресс-конференцию, 
Владимир Анатольевич отметил:

- Мне бы хотелось поблагодарить 
все аккредитованные при отделе 
внутренних дел средства массовой 
информации и всех жителей города 
за плодотворное сотрудничество, за 
критику, в том числе и справедливую, 
в наш адрес. Мы готовы к диалогу, го-
товы к сотрудничеству и считаем, что 
ваша помощь полезна и необходима 
для решения служебно-оперативных 
задач. 

Наталья ФРОЛОВА.
Фото автора.

ОВД переподчинен, 
но задачи - прежние

О. Храбрых, В. Ювковецкий, Е. Мудревский.


